

« Valérie LETARD, Sénatrice du Nord : « Vallourec est un fleuron de notre industrie. Un Etat acteur et stratège se doit de le soutenir » »

18/06/2015

Valérie LETARD, Sénatrice du Nord : « Vallourec est un fleuron de notre industrie. Un Etat acteur et stratège se doit de le soutenir »

Valérie Létard, sénatrice du Nord, a interpellé ce jour Martine Pinville -secrétaire d'Etat chargée du commerce, de l'artisanat, de la consommation et de l'ESS- sur la situation de l'entreprise VALLOUREC, située dans le Valenciennois, fleuron de l'industrie française, leader mondial des tubes acier sans soudure confrontée à une baisse très forte de son activité, consécutive à la chute des investissements des groupes pétroliers. « *Pouvez-vous accepter qu'un groupe mondial fragilise les sites implantés dans le pays qui l'a vu naître et qui a assuré sa croissance ? Comment envisagez-vous l'intervention de l'Etat, actuellement actionnaire de VALLOUREC via BPI France, pour assurer la pérennité de l'aciérie de Saint Saulve ?* » a-t-elle demandé.

Présent dans le monde entier avec 22 000 salariés, VALLOUREC a annoncé le 29 avril dernier la suppression de 1500 emplois en Europe dont 600 en France, principalement dans les tuberies, et la recherche d'un partenaire majoritaire pour reprendre l'aciérie de Saint Saulve dans le Nord de la France (350 salariés).

« *A ma demande, vous avez mis en place un groupe de travail animé par le Préfet de Région, dont la mission consiste à rechercher les solutions acceptables pour assurer le maintien de l'activité et de l'emploi dans l'aciérie et les tuberies du Nord de la France sachant que sont aussi concernées la Côte d'Or (Montbard) et la Seine Maritime (Deville les Rouen)* » a rappelé la sénatrice.

« *Emmanuel Macron s'est engagé, dans ce cadre, à ce qu'il n'y ait aucune fermeture de site* » a-t-elle affirmé exprimant son inquiétude face aux perspectives d'activité présentées par la direction de VALLOUREC et sa volonté confirmée de céder la seule aciérie française du groupe.

Valérie Létard redoute que le Nord Pas-de-Calais et le Valenciennois ne « *subissent un nouveau saccage de leur appareil industriel, alors que les acteurs locaux agissent sans relâche au développement d'un pôle industriel d'excellence et que la cession de l'aciérie de Saint Saulve ne préfigure en réalité sa disparition* ».

Pour Valérie Létard, VALLOUREC représente l'excellence de l'industrie française. « *Si vous voulez retrouver « l'esprit du capitalisme industriel », la situation de VALLOUREC est une occasion d'en apporter la preuve concrète. Plus qu'une grande entreprise, c'est le symbole d'une industrie qu'un Etat acteur et stratège doit soutenir* » a conclu la sénatrice.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)